



# なかやま3月号

仙台市中山保育所  
平成30年3月

寒さの中にも、日に日に春の暖かい日差しが感じられるようになりました。いよいよ今年度も残りあとわずかとなり、きりん組の年長さんは卒園、年中さんとその他の組は一つづつ大きいクラスへ進級。一つお兄さんお姉さんになる喜びをそれぞれに感じているようです。張り切りすぎて疲れないう頑張り時とホッとできる時とのバランスを大切に保育していきます。また季節の変わり目は体調を崩しやすいので、生活リズムを整え、子ども達の様子もしっかり見ていきたいと思ひます。

## 3月・4月の行事



### <3月>

- 2日(金) ひなまつり会
- 7日(水) 年中お出かけ(ミステリーツアー)
- 8日(木) わらべうた(うさぎ組・きりん組)
- 9日(金) 新入園児説明会
- 16日(金) お別れ会
- 20日(火) 卒園式総練習
- 24日(土) 卒園式
- 28日(水) 修了のつどい



### <4月>

- 7日(土) 入園式・進級を祝う会  
クラス 懇談会・保護者会総会  
(保護者参加行事です)
- 20日(金) わらべうた(うさぎ組・きりん組)
- 24日(火) 内科検診
- 27日(金) 子どもの日お祝い会

## 交通安全教室



今年の交通安全教室は、スーパーマリオの交通安全教室でした。信号の見方、横断歩道の渡り方、チャイルドシートはベルトを必ず閉めましょうと教えてくれる話を楽しく聞くことができました。体操もスーパーマリオの曲で、楽しんで踊り、最後は実際に横断歩道シートの上を渡る練習をしました。「横断歩道の前ではまず止まり、右を見て左を見てもう一度右を見て」と「手を真つすぐ上にあげる」など、丁寧に教えてもらいました。年長さんの就学前に少しでも意識づけになればと思ひ交通安全教室をこの時期にしています。親子で小学校まで歩く練習をする時、普段道路を歩く時、信号の見方や渡り方など、お子さんと確認しながら渡ってみてくださいね。

## 豆まき会

今年もやってきました赤鬼と青鬼！子ども達の中にある悪い鬼をやっつけました。子ども達いわく「赤鬼の方が怖かった」と。そして鬼が去り「福の神」登場～子ども達がホッとしていると思いきや「福の神怖い」と最後まで怖がる子が多かった豆まき会でした。

## おひなさま

毎年ホールに飾る雛人形ですが、皆さんに見てもらえるように今年は玄関に飾ってみました。触りたい気持ちを我慢して大事に見ていただきありがとうございます。今年のおひなさまはより嬉しそふでした。また来年…。



残りの1ヶ月、こ～んなことを大切にして保育していきます。



### <ひよこ組>



・ミルク～離乳食～幼児食と食べるようになり、言葉も出てきて、この1年の成長が大きいひよこです。最近では自分で給食を食べようと頑張ったり、衣服の着脱をしようと手足を動かし、頑張ろうとする姿が多く見られています。そんな微笑ましい姿を大切に見守っていきます。

### <ペンギん組>



・りす組になる準備として最近パジャマを用意してもらいお昼寝の時に着替えています。お兄さんお姉さん気分で着たり脱いだり・・・意欲的な姿が見られています。そしてブクブクペーうがいても練習中です。進級に向けての意欲的な姿を大切に見守っていきます。

### <りす組>



・おしぼりを自分で片付けたり、パジャマをたたんでしまったり、自分でできることがどんどん増え、「今度はうさぎ組！」とはりきっている子ども達です。このまま自信につながるよう励まし見守っていきます。

### <うさぎ組>



・もう少しできりん組！とおしぼりを自分でしぼったり、手を洗うためや、トイレの順番などで、並ぶことを頑張り、上手になっている子ども達です。進級に向けて、頑張る姿を大切に見守っていきます。



### < きりん組 >



・年中さんは「今度は年長！」年長さんは「もうすぐ1年生！」とそれぞれに張り切っています。いろいろな行事を経験し、ひとまわり大きくなっている子ども達ですが、基本的な生活習慣を見直しながら、丁寧にとり組むことを大切にし最後までやりきれるように援助していきます。自信を持って就学、進級ができるように見守っていきます。

## 年長さんのミステリーツアー

2月28日(水)、年長さん18名と事務室の職員3名でお出かけをしてきました。行き先はわからないまま出発のミステリーツアーです！「滝道入口」からバスに乗り「県庁市役所前」へ。そして歩くこと数分…到着は宮城県警察本部！「これがミステリーツアーね？」と子ども達。警察の見学と知ると、「牢屋ある？」の質問。子ども達は警察＝牢屋のようです。ないことがわかると少々残念がっていましたが、特別に見ることができた110番通報を受ける通信指令室や、交通管理センター、そして目の前にして見るとでっかい信号機にビックリの子ども達でした。

県警のあとは県庁に移動し昼食。メニューを見てから好きなものを選んでのですが、一番人気は「ラーメン」であとは「ざるそば」と「冷やしうどん」でした。大人量ですが完食の子ども達が多くビックリしました。食後は18階に行き上からの景色を楽しみました。公共の場でのマナーや約束事を学びながらのミステリーツアーでした。



## ～おしらせ～

- ❖ 絵本の貸出しは15日(木)が今年度最後の貸出しとなります。19日(月)が返却となりますので、忘れないうちに返却していただきますよう、よろしくお願いいたします。
- ❖ うさぎ組・きりん組の3月の主食代は3月27日(火)～29日(木)で集金しますので、遅れないようご協力よろしくお願いいたします。
- ❖ 31日(土)に新年度準備をしますので、ロッカーの衣類や布団等は30日(金)に持ち帰っていただきますので、ご協力お願いします。